

# 今を未来に

学ぶことが楽しい学校 だいすき・つながる・じっくり・やってみる・すこやか・まなぶ



## 5年生 田植え体験 5月14日

保々の自然に親しむ会の方にご支援いただき、5年生の子どもたちが田植え体験を行いました。子どもたちを迎えたのは、3匹の大きなこいのぼり。親しむ会の方から、子どもたちへのサプライズです。



まずは、田んぼに入って肥料をまきます。水の冷たさ、どろの柔らかさ、普段ではなかなか味わえない感覚です。初めは、ためらっていた子どもたちも、だんだん要領がわかり、どんどん田んぼの中へ入って、肥料をまきました。そして、苗植えます。綱に等間隔でつけられた赤い印のところに、4, 5本ずつ苗を植えていきます。最初は、時間がかかっていましたが、慣れてくるとだんだんスピードアップです。



今日のめあてについて尋ねると、「農家の人のたいへんさを体験することです」と話してくれた人がいました。「そのためには、どうしたらいいの?」と尋ねると、「言われたことを守ってやります」と話しました。自分のめあてを持ち、そのためにどうしたらいいか、考えて、行動する。さすが、5年生です。

だんだん疲れも出てきた5年生。「もう少し!がんばれ」と親しむ会の方に声をかけてもらいながら、最後までがんばりました。

今年も、農業体験を通して、地域の方とふれあい、地域の方に学ぶ、貴重な体験ができました。親しむ会のみなさま、本当にありがとうございました。

## 授業参観・PTA総会 4月20日

本年度、最初の授業参観。たくさんの保護者の方にご来校いただきました。詩を元気に音読する、計算の仕方を考え合う、タブレットを使って学び合うなど、新しいなかまと授業に取り組む姿を見ていただきました。また、本年度はPTA総会が開かれました。たくさんの方に参加していただき、子どもたちが豊かに、安心して学べるように、持続可能なPTA活動となるように考えていただきました。PTA総会の前に、学校からは、職員紹介、学校づくりビジョンについて、動画やスライドを使ってお伝えしました。



### PTA活動として、ベルマークを集めていただいています。

昨年度は、子どもたちが使うたくさんのボールなどを購入していただきました。ありがとうございました。ご家庭で、集めていただいたベルマークは、職員室前の回収箱に入れてください。よろしくお願いします。

## 1年生 緊急時の児童引き渡し訓練

本年度も、災害等による緊急時の引き渡し訓練を1年生のみで実施しました。保護者の方のご協力で、スムーズに行うことができました。

### 引き渡しの時の駐車方法

- ・小学校南門から入り、中学校東門より出る
- ・縦列駐車はせず、北向きに1列ごと駐車する

駐車場については、運動場を開放しますが、授業参観の時の駐車方法とは異なり、右のように駐車していただきます。また、当日は、暴風雨等で白線・カラーコーンの準備ができない場合もあります。そのような時は、この駐車方法をイメージしてご対応していただきますようご協力をお願いします。

## 1年生を迎える会 4月24日

なかまが増えたことをみんなで喜び、協力し合うことをねらいに、1年生を迎える会を行いました。全校が見守るなか、1年生の子どもたちが、ペアの6年生と入場しました。

校歌を歌った後、運営委員の人が考えたクイズで楽しみました。保々小学校は桜がきれいなど学校についてクイズで紹介しました。「1年生は、36人である。○か×か」という問題が出ると、立ち上がって数え始める子どもたち。この日は、残念ながら欠席している子がいて、36人ではありませんでした。お休みしている人にも思いをはせるクイズになりました。次は、みんな揃うといいですね。2年生からは、生活科で育てたアサガオのたねがプレゼントされました。1年生からも、「よろしくお願いします」とみんなで元気よく挨拶しました。



わたしからは、今日の迎える会をみんなで振り返った後、今年のテーマ「なかまと わくわく やってみる!」と丹先生や伴野先生にも参加してもらって、ピアノ、カホン、ギターで、子どもたちの大好きな「虹」を歌いました。保々小学校のみんなの願いが空にかかる虹のように叶うようにと歌いました。

運営委員の人は、この日のために、計画やリハーサルなど準備を進めてきました。楽しい行事をありがとう。

## 観劇「アクション&アクロバット 西遊記」5月8日

劇団「あくろばっと☆カンパニー飛天」による「アクション&アクロバット 西遊記」の観劇を行いました。会場が暗くなり、迫力あるシーンに、子どもたちの歓声が上がりました。面白い猪八戒などの演技に笑いも起こりました。孫悟空や猪八戒、沙悟浄たちが、自分と葛藤しながら、なかまを信じること、過ちを素直に認めること、そして相手を許すことの大切さを伝えてくれるお話でした。1年生の人が、「感動した」「涙が出そうになった」と話してくれました。



**遠足 5月12日** 「体力をつけること」「安全に気をつけて、マナーや人の接し方を学ぶこと」「友だちと仲良く協力して活動すること」をめあてに、ペア学年で遠足に出かけました。広い芝生の上で、思い切り遊んだり、大きな遊具で楽しんだりしました。子どもたちは、ペア学年のなかまといっしょに、協力し活動する楽しい行事にすることができました。お家の方には、お弁当など遠足の準備をしていただき、ありがとうございました。

1・6年生 北勢中央公園



2・5年生 東員町中部公園



3・4年生 霞ゆめくじら

